

Excmo. Sr. D. Iñigo De La Serna Hernáiz

Ministro de Fomento

Gobierno de España

Reunidos en la sede del Gobierno de Aragón en presencia del consejero de Vertebración del Territorio, Movilidad y Vivienda, José Luis Soro Domingo, los alcaldes y alcaldesas de los municipios afectados por la falta de seguridad en la carretera N-232, en el tramo que discurre entre El Burgo de Ebro y el límite con la Comunidad Valenciana, junto con las presidentas y presidentes de las correspondientes Comarcas, acuerdan trasladar al Ministro de Fomento del Gobierno de España su profunda preocupación por la inexistencia de avances significativos en la mejora de esta vía, así como su exigencia para que esta situación se revierta cuanto antes. Los graves y lamentables accidentes que hemos vivido en las últimas semanas, demuestran la enorme inseguridad de la vía causada, tanto por el alto volumen de tráfico existente, especialmente vehículos pesados, como por su trazado, sobre todo en las variantes de El Burgo de Ebro y de Fuentes de Ebro.

Desde el pasado 10 de noviembre hasta el sábado 26 de dicho mes, se han sucedido en este tramo cinco accidentes con 2 víctimas mortales y 15 personas heridas de distinta consideración. Entre 2001 y 2013, en el tramo aragonés de la N-232, desde El Burgo de Ebro hasta Las Ventas de Valdealgorfa, se ha producido, de media, un accidente cada nueve días: 480 accidentes, que han dejado 41 víctimas mortales y 837 personas heridas.

A lo largo de las últimas décadas, desde las instituciones aragonesas nos hemos dirigido en numerosas ocasiones, y con el apoyo unánime de todas las fuerzas políticas, al Gobierno de España y al Ministerio de Fomento para intentar evitar más muertes en esta carretera, que es una de las más peligrosas, no solo de Aragón, sino de todo el Estado, y no dispone ni de autovía ni de autopista alternativa, ni otros medios de transporte, por lo que miles de personas no disponen de otra opción para ir diariamente a trabajar, a los Centros de Salud o a los Centros Escolares, sufriendo un gran riesgo en sus desplazamientos cotidianos.

Esta vía constituye una herramienta para la vertebración del territorio, la cohesión social y el desarrollo económico.

Por todo ello, los alcaldes y alcaldesas, y las presidentas y presidentes de las Comarcas afectadas, le instamos a que los próximos Presupuestos Generales del Estado para 2017, contemplen partidas presupuestarias que permitan al Ministerio de Fomento dar los pasos necesarios para comenzar, a la mayor brevedad, el desdoblamiento de la N-232 entre El Burgo de Ebro y el Mediterráneo.

Zaragoza, 2 de diciembre de 2016

Miguel Ángel Girón Pérez
Alcalde de El Burgo De Ebro

M^a Pilar Palacín Miguel
Alcaldesa de Fuentes de Ebro

M^a Luisa Fanlo Mermejo
Alcaldesa de Pina de Ebro

Jesús Morales Lleixa
Alcalde de Quinto

Adolfo Tesán Bielsa
Alcalde de Azaila

Pedro Bello Martínez
Alcalde de La Puebla de Híjar

Luis Carlos Marquesán Forcén
Alcalde de Híjar

Juan Carlos Gracia Suso
Alcalde de Alcañiz

José Ramón Guarc Milian
Alcalde de Monroyo

Juan Carlos Arrufat Arbos
Alcalde de Torre de Arcas

Felisa Salvador Alcaya
Presidenta de la Comarca de
La Ribera Baja Del Ebro

Antonio Del Río Macipe
Presidente de la Comarca del
Bajo Martín

Manuel Cruz Ponz Ferrer
Presidente de la Comarca del
Bajo Aragón

Rafael Marti Casals
Presidente de la Comarca
del Matarraña